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Protokollant*in Philipp Hagner

01) Formalia

● Beschlussfähigkeit: Ja
● Post: Keine
● Anträge etc. vorab: Keine

02) Feedback FSR-RuDI

●Jakob lobt die Orga, krititisert allerdings das Motto (verwirrend) und den Termin im Bezug
auf Gremiensitzungen am Mittwoch

●Lisa schließt sich an, aktive Mitglieder dadurch ausgeschlossen

●Franz schließt sich ebenfalls an

●Tessa fand den Termin durch den darauffolgenden Feiertag praktisch

●Magnus als Teil der Orga nimmt die Problematik mit, Einladung jedoch rechtzeitig, Orga
lief sonst gut

●Phil H. musste spontan einspringen, jedoch auch Orga geschuldet, wäre cool zu
vermeiden in Zukunft

03) Feedback Vorsingen

●Johannes stellt noch einmal vor, richtet Lob durch Herrn Mann für Teilnahme aus

●Phil H empfand die Vorträge als schwach, Orga jedoch gut und vorallem Interaktion mit
Kandidaten danach top

●Maurice lobt ebenfalls die Gestaltung, schließt sich sonst Phil H an

●Flo fragt ob schon eine Entscheidung gefallen sei, Romy antwortet dass diese nach dem
Beschluss der Gremien zeitnah verkündet werden soll

04) Bericht aus dem Fetengremium

●Franz fasst die Sitzung zusammen

●BWL 11/12 Sanktionspunkte bekommen, dadurch bis zum automatischen Verfall nach 10
Höfen (d. Nachfrage Tessa) im FSS keinen BWL Hof

●Feedback Bacardi Maschine, bisher keine großen Gewinne, dadurch erstmal nur auf
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dieses Semester beschränkt

●Lisa tritt als Vorsitzende zurück, evtl Anna Hedderich als Stellvertretung ebenfalls,
Nachfolger Suche läuft, Interesse bisher von Philipp Nowak (BWL) und einem weiteren
BWLer, allerdings in Asta Funktion bekundet.

Maurice fragt ob der Hof ersetzt wird, wird er nicht, der Hof wird ausfallen demnach im
FSS einen Hof weniger

Franz betont im Bezug auf unseren Hof noch einmal, keine Freigetränke auszugeben und
sich in die Helfendenliste einzutragen

05) Öffnung der AKs

●Romy stellt AK Öffi vor, betont dass sie sich über jeden freut und dass für den
Arbeitssamstag nur eine Konzepterarbeitung für den Insta 2. Account vorliegt und den
Goodbye Post für Facebook

●Johannes hat für AK Gremien nur das Austauschen und den Verhaltenskodex geplant
Zwischenfrage Magnus: Wird der Verhaltensodex am Samstag entworfen?
Johannes: Nein, zuvor Entwurf, dann nach Abstimmung zur Überarbeitung
Magnus: GO-Änderungen?
Johannes: Keine geplant

●Philipp Fritz möchte für Finanzen die Kassenzählung machen und ein How-to erstellen

●Franz plant eine Überarbeitung der Events und eine Sponsorenliste zu erstellen, sonst
steht primär die Zusammenarbeit mit AK Intern an

●Jan (abwesend) wird sich der Planung des Stadttrips nach Ljubiliana/Budapest als
Möglichkeiten widmen

06) Varia

●Jakob erinnert nochmal an den SkiTrip, gibt Rahmeninfos (260€ Skipass, 200
Übernachtung circa)

●Magnos lobt von Kommissionsseite aus nocheinmal die Anwesenheit der fga am
Vorsingen durch das HI

●Jakob wünscht sich mehr Events die lägerfristig bekannt gegeben werden
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